

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 28.01.2016

Top 3 Einwohnerfragestunde

- Herr Ralf Broose spricht die Änderung der Straßennamen in der Gemeinde an, hier speziell die Änderung der Dorfstraße in Groß Pravtshagen. Mit der Änderung der Straßennamen war auch eine Neuverteilung der Hausnummern verbunden. Es war angedacht, im Kreuzungsbereich Hinweisschilder mit der jeweiligen Richtung bzw. Verteilung der Hausnummern anzubringen.
Antwort BM: Auftrag an die Verwaltung zur Realisierung!
- Herr Broose bemängelt, dass der Heckenschnitt im Herbst zu lange liegt, bevor er weggeschreddert wird. So liegen zur Zeit immer noch kleinere Teile in Gr. Pravtshagen bei Familien Brennecke und Broose. Größere Teile befinden sich auf dem Weg zur Autobahnbrücke
Antwort BM: Mit der zeitnahen Erledigung wird der Gemeindearbeiter beauftragt!
- Herr Voß regt an, an die Polizei als auch das DRK eine Liste mit den neuesten Straßennamen zu übergeben, da es in der Vergangenheit zu Zwischenfällen diesbezüglich gekommen ist.
Frau Scheiderer bestätigt, dass diesbezüglich alle Mitteilungen an die Ministerien versandt wurden. Ursache für das Nichtauffinden der Straßen könnten auch falsch eingestellte Navigationssysteme sein.
- Frau Lenschow erinnert daran, dass die Tagungsorte für die Gemeindevertreter-sitzungen innerhalb der Gemeinde wechseln sollten.
Der BM erklärt, dass sich der Tagungsort nach den Themen der Tagesordnung richten sollte. Da aber jetzt öfter in Upahl getagt wurde, wird die nächste Sitzung wieder in Hanshagen oder Sievershagen stattfinden.